

WEBINAIRE WEBINAR

**Apprivoiser le sentiment d'impuissance lors de
l'accompagnement des jeunes nouvellement arrivés ayant un
vécu de traumatismes**

**Dealing with Feelings of Powerlessness When Working with
Newcomer Youth Who Have Experienced Trauma**



10 mai 2022
May 10th 2022



11h30-13h30 (UTC-4)
11:30 a.m. to 13:30 p.m.
(UTC-4)

Bilingue
Bilingual

Conférencière
Speaker



Garine Papazian-Zohrabian

Psychologue, directrice scientifique de l'Équipe de recherche interdisciplinaire sur les familles réfugiées et demandeuses d'asile et professeure à l'Université de Montréal

Psychologist, Scientific Director of the Interdisciplinary Research Team on Refugee and Asylum Seeking Families and Professor at Université de Montréal

Description :

Ce webinaire a pour but de soutenir les professionnel.le.s travaillant auprès des jeunes nouvellement arrivés dans le milieu scolaire, dans le milieu communautaire et dans le milieu de la santé et des services sociaux, ainsi que les jeunes réfugiés offrant du soutien à leurs pairs, à mieux conjuguer avec le sentiment d'impuissance qu'ils peuvent vivre lors de l'accompagnement d'une clientèle ayant un vécu de traumatismes.

Une partie du webinaire portera sur les pistes de solutions pour mieux gérer le sentiment d'impuissance qui peut être vécu face aux situations qui se passent dans son pays d'origine pour les personnes ayant elles-mêmes un parcours migratoire.

The aim of this webinar is to help professionals working with newly arrived youth in the school, community organization, and health and social services sectors, as well as refugee youth who offer peer support, to better deal with the feeling of powerlessness that they may experience when accompanying clientele who have experienced trauma.

A part of the webinar will also focus on potential solutions to better manage the feeling of powerlessness that can arise for people who have themselves migrated during difficulties in their countries of origin.

[Inscrivez-vous/Register !](#)



RE-CRÉATION



CERDA
www.cerda.info

**JEUNES
CCR
YOUTH**

NEW BRUNSWICK
MULTICULTURAL
COUNCIL



CONSEIL
MULTICULTUREL DU
NOUVEAU-BRUNSWICK